
Egregio Signor Carlo Galardini 
Mi complimento anzitutto per il suo sito web, bello, di facile consultazione e ricco di spunti 
e d’informazioni. Mi permetto di disturbarla per sottoporle il seguente caso. 
Torneo a coppie al circolo, questa è la licitazione: 

W N E S 
- 1 p 2 
2 2  Arbitro! 

L’arbitro fa continuare la licita che si conclude in 2 giocate da Nord M.I. Il resto della sala 
in maggioranza gioca 3 -1 o 3 MI. L’Arbitro conferma il risultato ottenuto al tavolo 
spiegando che la licita insufficiente di Ovest è stata de facto accettata dalla licita di Nord. 
Spiega inoltre che secondo il Codice una licita deve superare quella precedente per 
numero o per nobiltà e quindi il 2 di Nord è perfettamente legale. 
Tutto regolare? 

Rinnovo il mio apprezzamento per il suo sito e la ringrazio vivamente 

Alberto Bassanini 

Risposta: 
Caro Alberto, molte grazie innanzitutto. 
Sarò brevissimo. Tutto perfettamente regolare.  
L’art 27 A1 dice che una licita insufficiente può essere accettata 
dall’avversario che segue in rotazione, cosa che Nord ha fatto, 
dopodiché l’arbitro deve dire chiaramente che la licita continua 
normalmente e tutti possono chiamare liberamente. 
Cordiali saluti. 
Carlo Galardini 

           


